



## Steuerungsgruppe Fairtrade plant die Faire Woche

Main-Spessart wurde 2014 als erster bayerischer Landkreis zum Fairtrade-Kreis zertifiziert und setzt damit ein Zeichen für gerechtere Handelsbeziehungen, um Menschen in den sogenannten Entwicklungsländern die Verbesserung von Lebens- und Arbeitsbedingungen zu ermöglichen und damit Armut langfristig zu bekämpfen. Die Steuerungsgruppe trifft sich am Mittwoch, den **20. Juli 2016** um **19.00 Uhr** im **Hotel Mainpromenade**, Mainkaistraße 6 in **Karlstadt** zur Planung der Fairen Woche. Alle Interessierten sind dabei herzlich willkommen.

Die Faire Woche ist die größte Aktionswoche zum Fairen Handel in Deutschland. Sie fand 2001 zum ersten Mal statt und wird seit 2003 jedes Jahr in der zweiten Septemberhälfte durchgeführt, heuer vom 16. bis 30. September 2016 zum Thema "Fairer Handel wirkt". Die Faire Woche informiert bei ihren jährlich 2000 bis 2500 Veranstaltungen über den Fairen Handel in Deutschland und weltweit. "Fairer Handel ist eine Handelspartnerschaft, die auf Dialog, Transparenz und Respekt beruht und nach mehr Gerechtigkeit im internationalen Handel strebt. Durch bessere Handelsbedingungen und die Sicherung sozialer Rechte für benachteiligte Produzenten und Arbeiter – insbesondere in den Ländern des Südens – leistet der Faire Handel einen Beitrag zu nachhaltiger Entwicklung.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an die Agenda 21-Beauftragte Ilse Krämer, Tel 0 93 53 / 793-1758, Email: [ilse.kraemer@iramsp.de](mailto:ilse.kraemer@iramsp.de) oder im Internet unter [www.main-spessart.de](http://www.main-spessart.de).